

## 8.20 広島八木災害報告（第 160 報）

2020.2.13

昨日は、冷たい風が吹いて寒い一日でした。しかし、このところ暖かい日が続き庭の白梅も満開になりました。「三寒四温」という言葉がありますが、今年は「二寒五温」です。

2月2日、当桑原医院が安佐医師会の休日当番医療機関になり小児科を中心に診療をしました。8時30分から18時まで休憩1時間を挟んで、かなりの重労働です。医師2名、看護師2名、事務職員4名の体制で90名の診療をしました。1名は腹部膿瘍で安佐市民病院に救急搬送をしました。その他の患者さんはインフルエンザA型及びその関連の病気でした。職員の皆さんご苦労様でした。

2月6日、安佐学校保健会理事会があって出席しました。本年度の事務当番校は安佐北区大林小学校です。

2月7日、安佐南保健センターに3歳児健診で出務しました。元気な子ども達が多いのですが、中には療育センターに送らなければいけないお子様も含まれていて油断ができません。

2月9日、市内で“「認知症」ってなんですか？”というテーマの市民公開講座があり、聴講しました。講師はご自身がレビー小体型認知症で作家の樋口直美さんでした。患者さんの立場での苦しみや周囲の人の理解が必要であるということを強調しておられました。

2020.2.13.11時

桑原医院 桑原正彦